
VERBALE del 30/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 30 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 ottobre 2015. Alle ore 09,00 in mancanza del numero legale, in prima 

convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,05 sono presenti i 

consiglieri La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita dalla 

segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’o.d.g. il seguente punto 1) 

incontri programmati con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali.  

La presidente La Colla dà il ben venuto al presidente dell’AMG, dott. Pagliaro e chiede 

informazioni generali sulla situazione contabile dell’azienda da lui guidata. La 

presidente rende noto che ad oggi la Commissione non ha ricevuto copia del budget, 

sotto forma di delibera, così come previsto dalla normativa vigente. Si dà atto che alle 

ore 10,15 entra il cons. Mineo ed alle ore 10,19 la cons. Bonvissuto. Il presidente 

Pagliaro prende la parola e riferisce quali sono le attività dell’azienda gas, pubblica 

illuminazione ed energia. Comunica che, riferendosi alla distribuzione del gas, si sta 

provvedendo alla distribuzione del gas a 80 km di nuova rete, in zone periferiche della 

Città. Si dà atto che alle ore 10,25 entra la cons Spallitta. Il cons Mineo prende la parola 

e facendo riferimento alle normative vigenti, in particolare a quella regionale n. 9 del 7 

maggio del 2015, chiede come stia operando l’Azienda in tal senso. Il presidente 

risponde che ci si attiverà quando verrà recepita la norma Regionale. Il cons Mineo 

ribadisce che non necessita alcuna norma da recepire, già l’Azienda deve attivarsi entro 

il mese di maggio p.v., sempre che la stessa abbia ricevuto le linee guida da parte 

dall’Amministrazione attiva. Il presidente Pagliaro risponde che spesso ci sono state 

delle proroghe, per questo motivo potrebbe darsi che l’Amministrazione attiva non 

abbia fornito le linee guida. La presidente La Colla chiede al dott. Pagliaro di 

proseguire, il quale riferisce, basandosi sulla III relazione trimestrale, riferisce che si è 

avuta solo una perdita a causa di un debito contratto. Nel 2015 si chiude in positivo, a 

causa di un effetto straordinario, nel 2016 si pensa che avrà una perdita. Il contenzioso 

risale agli anni ’90 e la ditta SAIPEM, realizzò le reti e le cifre in più spese sono state 

causate dallo spostamento di altre reti di servizio. La cons Bonvissuto chiede info sui 

budget riferendosi alla riduzione del servizio gas, riportato nell’ultima relazione 

trimestrale. Il dott. Pagliaro risponde che probabilmente riguarda il consumo del gas, e 

pertanto si rientra economi facendo economia su altri servizi. Si dà atto che alle ore 



11,03 esce il cons. La Corte ed alle ore 11,06 esce il cons. Mineo. La presidente La 

Colla chiede come si sta attivando l’azienda sulle zone sfornite dal servizio di 

distribuzione del gas. Il dott Pagliaro risponde che rientra negli 80 km su cui si sta 

lavorando. 1 km costa 227 mila euro. La cons Spallitta chiede chi abbia autorizzato 

l’azienda a fare una transazione con denaro comunale e ritiene che sarebbe dovuto 

esserci un atto di indirizzo dal Consiglio Comunale. Il dott. Pagliaro risponde che la 

transazione è stata fatta nel 2012 dall’amministrazione attiva in corso. La cons Spallitta 

fa riferimento al decreto legge 226 del 2015 art. 4 e chiede informazioni in merito. Il 

dott. Pagliaro farà sapere come l’azienda agirà. Il presidente Pagliaro comunica che è 

stato fatto un accordo con AMAP per la pulizia di alcuni gasometri e quindi le perdite 

riguardano oltre la SAIPEM anche la manutenzione di questi gasometri. Quindi, 

l’azienda predispone un preventivo per l’intervento, lo inoltra all’area tecnica del 

comune e se quest’ultimo lo approva e solo allora l’azienda può intervenire. Questo si 

riferisce agli interventi straordinari. La cons. Spallitta chiede copia della transazione 

della SAIPEM , ivi compresi gli atti del contenzioso tra l’AMG e la ditta. Si dà atto che 

alle ore 11,35 esce il cons. Scarpinato. Passa l’attenzione sull’età dei dipendenti e il 

presidente riferisce che molti. La cons Spallitta fa riferimento all’indebitamento di circa 

5 milioni di euro, cos’ come risulta dalla relazione trimestrale e chiede a cosa son 

attribuibili. Il presidente Pagliaro risponde che si tratta di residui non spesi, e saranno 

sbloccati entro la fine dell’anno se la Giunta Comunale darà il suo assenso. La cons 

Spallita chiede anche la documentazione inerente gli accordi quadro, che viene fornita 

dal presidente Pagliaro fornisce tempestivamente. La cons Bonvissuto chiede 

informazioni sui fondi FAS. Infine, la presidente alle ore 12,04 chiude la seduta.  

 

La Segretaria Supplente             La Presidente 

Ornella Cuticchio                              Luisa La Colla 

 

 
 


